













# **CONTENIDO**



01

Wellington Arnaud socializa con munícipes de Villa Altagracia sobre trabajos del acueducto



02

Ampliación de acueducto de Sánchez



03

Fortaleciendo la salud mental



04

Reunión con misión de la OEA









## Wellington Arnaud socializa con munícipes de Villa Altagracia sobre trabajos del acueducto

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, sostuvo un encuentro con residentes de Villa Altagracia para tratar sobre los trabajos del acueducto de la demarcación, durante el cual aseguró que la obra será concluida en esta gestión.

Arnaud precisó que el sistema de agua potable de Villa Altagracia es una demanda de décadas.

Aseguró que dará cumplimiento a la promesa hecha por el presidente Luis Abinader de que este municipio tenga un sistema eficiente de suministro del preciado líquido.

En ese sentido, se rindió un informe pormenorizado de todo lo que se ha hecho hasta la fecha.

«Este encuentro debiéramos hacerlo, de manera orgánica, cada cierto tiempo. Por una inquietud de los comunitarios y por falta de información surgen este tipo de cuestionamientos públicos, aunque la relación que hemos tenido con ustedes siempre ha sido, de parte nuestra fluida, y hemos estado aquí numerosas veces, tanto supervisando como dando seguimiento al proceso», expuso Arnaud.

Dijo que estará semanalmente visitando las obras que se realizan en Villa Altagracia para que se cumpla con el compromiso.

El director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado por los subdirectores de la institución Jabib Suárez, Wáscar Martínez, Waldo Guzmán y Joseph Pilier, así como por el director de Fiscalización y Supervisión de Obras, José Aybar, entre otros funcionarios.

















# Ampliación de acueducto de Sánchez

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), anunció que, para el próximo mes de noviembre, se iniciará la importante obra de ampliación del acueducto de Sánchez.

El funcionario se reunió con los munícipes y les aseguró que la realización de ese gran proyecto traerá la solución definitiva a los problemas que han atravesado con el servicio de agua potable.

«Hoy estamos aquí para traerles buenas noticias porque, gracias al empeño de nuestro presidente Luis Abinader, esta comunidad recibirá un servicio de agua potable eficiente», expresó.

La obra tendrá una inversión de 588 millones de pesos y beneficiará a los habitantes de Los Naranjos, Las Canoas, Aguas Buenas, Santa Capuza, Las Garitas y Punta Gorda, entre otros.

Algunos de los componentes de la obra son la rehabilitación de la estación existente, la construcción de una nueva estructura donde se instalarán tres bombas de mayor capacidad, un nuevo tanque de almacenamiento y una estación de cloración.

Asimismo, se instalarán 63 kilómetros de línea de conducción y redes en todas las calles y callejones del municipio, lo que garantizará agua potable en cantidad, calidad y presión; a la vez que se duplicará el caudal.

En el encuentro, Arnaud estuvo acompañado por autoridades de la provincia y parte de su equipo técnico.







## Fortaleciendo la salud mental

Con el objetivo de motivar a los colaboradores a ser resilientes y mirar las adversidades desde una óptica positiva, fue impartida una charla motivacional por parte de la Fundación Francina Hungría.

La presidenta de la entidad, Francina Hungría, ingeniera que perdió su vista durante un asalto, expresó cómo ha logrado seguir siendo una persona productiva, transformando esa situación negativa que le sucedió en algo positivo.

Durante el conversatorio, la joven profesional instó a los presentes a ser resilientes y salirse de su zona de confort para que puedan lograr sus metas.

En el plano laboral, señaló que, para cumplir con los objetivos propuestos, se necesita del trabajo en equipo, por lo que cada persona tiene su importancia.

La actividad se llevó a cabo en el salón Tito Cairo de la institución.

Algunos colaboradores contaron su experiencia de resiliencia.





#### Reunión con misión de la OEA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, formó parte de los funcionarios del Gobierno que recibieron a la misión de la OEA que visita el país, con el objetivo de levantar información sobre el canal ilegal que construye Haití en el río Dajabón-Masacre, como lo solicitó la República Dominicana.



El encuentro se llevó a cabo en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores y fue encabezado por el canciller Roberto Álvarez.

En el encuentro, técnicos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (Indrhi) ofrecieron explicaciones sobre los riesgos de inundación que implica la construcción haitiana.

De igual modo, hablaron sobre las características de las tomas de agua que tiene la República Dominicana en el río Dajabón del lado dominicano, que no perjudican a Haití, sino que, por el contrario, algunas también son aprovechadas por agricultores haitianos.

La delegación de la Organización de Estados Americanos designada para esta función por el secretario general, Luis Almagro, está integrada por el doctor Jean Michel Arrighi, secretario de Asuntos Jurídicos de la organización, y Andrés Sánchez, de la Secretaría de Desarrollo Integral.





#### Avanzan trabajos en Arroyo Gurabo

«Estamos enfocados en seguir brindando dignidad y calidad de vida a nuestra gente a través de la entrega de la segunda etapa de saneamiento del arroyo Gurabo», expresó Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).



Reubicación de miles de familias en viviendas dignas; colocación de redes de agua potable y sanitarias; reposición de capa asfáltica; construcción de parques, canchas de baloncesto y estadio de beisbol son algunos de los componentes que contempla la obra más importante, en materia social y medioambiental, que se está desarrollando en el país.

«Estamos satisfechos por cómo va avanzando el proyecto. Todo marcha de acuerdo al cronograma y pronto estas familias, que vivían en condiciones vulnerables, pasarán a vivir en mejores condiciones, gracias al esfuerzo del Gobierno de Luis Abinader», expresó.

Más tarde, Arnaud se reunió con los vecinos de la urbanización Villa María para tratar el tema de la solución de alcantarillado pluvial para el sector.

El funcionario prometió una solución definitiva al problema de inundación que ha afectado a la comunidad desde hace varios años.

El director ejecutivo del INAPA estuvo acompañado por parte de su equipo técnico; el director del Consejo Nacional de Gestión Presidencial, Robert Darío Polanco Tejada; y autoridades de la provincia.















# Wellington Arnaud valoró entrega segunda etapa viviendas Hato del Yaque

«Hoy, una muestra de saber gobernar es que se destinaron los fondos para mejorar la calidad de vida de nuestra gente y estos apartamentos lo hacen una realidad», manifestó Welligton Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados INAPA, durante la segunda entrega de 200 apartamentos del Proyecto Mi Vivienda Hato del Yaque, en Santiago.



«Esta es una muestra de que, cuando Luis Abinader dijo que no iba a dejar a nadie atrás, Santiago no era la excepción. Esto es una realidad; hoy 200 familias más tienen un techo propio».

Destacó que la reubicación de estas familias, que vivían en la orilla de la cañada, es un ejemplo del compromiso del presidente Abinader de mejorar la calidad de vida de los dominicanos en situación de riesgo.

Finalizó diciendo que Saneamiento Arroyo Gurabo es la obra de mayor impacto social en toda la República Dominicana, extendiendo nueva vez su agradecimiento al mandatario.

Este importante proyecto forma parte del Plan Mi Vivienda y se enmarca dentro de las iniciativas de saneamiento de ríos y cañadas, uniendo esfuerzos para reducir el déficit habitacional y mejorar la calidad de vida de las familias en situación de vulnerabilidad.

La entrega simbólica del Proyecto Mi Vivienda Hato del Yaque a familias de las comunidades del arroyo Gurabo, en Santiago de los Caballeros, estuvo encabezada por el presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, y diversas personalidades.

















# Programa Interinstitucional de Cooperación

Técnicos del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y el Foro Centroamericano y República Dominicana (Focard) participaron en el «Programa Interinstitucional de Cooperación en Agua Potable y Saneamiento entre Entidades Euskadi y Centroamericanas».

El programa tiene por objetivo que los participantes conozcan los procesos de modernización de los sistemas de potabilización de agua para consumo humano y tratamiento de aguas residuales desarrollados por la República Dominicana, así como recibir un entrenamiento sobre los parámetros de diseño, construcción y funcionamiento de estos.

Durante el evento, Wáscar Martínez, el subdirector del INAPA, presentó los avances de la institución en las provincias San José de Ocoa, Pedernales, El Seibo, Santiago y Valverde.

















# Conferencia en la Cámara de Diputados

Miguel Bachá, asesor de la Dirección Ejecutiva del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), en representación del director ejecutivo, Wellington Arnaud, impartió la conferencia Políticas de Aguas Potables y Saneamiento, en la Cámara de Diputados.

La presentación se desarrolló dentro de la celebración del Día Mundial de la Alimentación. El evento fue organizado por el Frente Parlamentario contra el Hambre, que coordina en el Caribe y República Dominicana, la diputada Soraya Suárez.

La actividad se realizó en el salón Hugo Tolentino Dipp de la Cámara de Diputados.







# Bienvenida a la temporada de béisbol

Con mucha alegría, los colaboradores del Departamento de Compras y Contrataciones del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) dieron la bienvenida a la temporada de béisbol otoño- invernal 2023-2024.

Utilizando accesorios y vestidos de los colores distintivos de sus equipos favoritos de la pelota de dominicana, los servidores compartieron en un ambiente de camaradería.

La Liga de Béisbol Profesional de República Dominicana (Lidom) comenzó esta semana una nueva edición del campeonato de pelota otoño-invernal.

















### **CORTOS PROVINCIALES**

# Santiago Rodríguez

Técnicos de la institución repararon una avería en la línea de aducción de 12 pulgadas del acueducto de Villa Los Almácigos.



#### Sánchez Ramírez

Brigadistas de la institución solucionaron un problema en la línea del alcantarillado sanitario cerca del Estadio Municipal de Cotuí. Durante la intervención fue colocada una nueva tubería de PVC.

## **Valverde**

Un equipo técnico realizó un empalme en la calle Estanislao Reyes para llevar agua potable a familias residentes en el sector Los Bonilla, municipio Mao.















809-567-1241 www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.